

## 今年度最後の教科授業が終わりました

今日は、今年最後の教科授業の日でした。5時間授業でしたが、最後まで、子ども達はしっかり集中して学習に取り組んでいました。

今年度、太宰府西中学校では『授業改善』の一環として、「グループ学習の工夫」と「授業最後に今日の学習について振り返ること」を重点テーマとして取り組みました。この2つは、令和3年度から全面実施された学習指導要領がめざす授業づくりの1つとなります。この2つを授業の中で仕組むことにより、子ども達は「さらに勉強に励もう!」となり、それが**学力の定着や向上**につながると考えています。

手前みそになりますが、本校教師は上記テーマを含め、日々のよりよい授業づくりに熱心に励みました。私はたくさんの授業を見せてもらいましたが、先生方個々の工夫に満ちた授業を見て、楽しい気持ちになりました。それというのも、思わず足を止めてしまう授業や、生徒と一緒に真剣に問題を解いてしまう授業、生徒同士の発表が盛り上がり多様な考え方に気づかされる授業など、見ていてワクワクする授業がたくさんあったからです。子ども達が楽しく授業を受けている姿をたくさん見ることができました。

学校生活の中で、授業が占める割合は大変大きなものです。これからも、太宰府西中学校では、さらなる授業改善に努め、学力向上をめざしたいと思います。

